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                        ❞ كتاب Extreme Tissue Engineering , Concepts and Strategies : Chapter 5 ❝ 


Extreme Tissue Engineering is an engaging introduction to Tissue Engineering and Regenerative Medicine (TERM), allowing the reader to understand, discern and place into context the mass of scientific, multi-disciplinary data currently flooding the field.  It is designed to provide interdisciplinary, ground-up explanations in a digestible, entertaining way, creating a text which is relevant to all students of TERM regardless of their route into the field.



هندسة الأنسجة المتطرفة هي مقدمة جذابة لهندسة الأنسجة والطب التجديدي (TERM) ، مما يسمح للقارئ بفهم وتمييز ووضع مجموعة من البيانات العلمية المتعددة التخصصات التي تغمر المجال حاليًا. تم تصميمه لتقديم تفسيرات متعددة التخصصات من الأساس بطريقة قابلة للهضم ومسلية ، وإنشاء نص ملائم لجميع طلاب TERM بغض النظر عن طريقهم إلى الميدان.





Organised into three main sections: chapters 1 to 3 introduce and explain the general problems;  chapters 4 to 6 identify and refine how the main factors interact to create the problems and opportunities we know all too well; chapters 7 to 9 argue us through the ways we can use leading-edge (extreme) concepts to build our advanced solutions.



منظمة في ثلاثة أقسام رئيسية: الفصول من 1 إلى 3 تقدم وتشرح المشاكل العامة ؛ تحدد الفصول من 4 إلى 6 وتنقح كيفية تفاعل العوامل الرئيسية لخلق المشاكل والفرص التي نعرفها جيدًا ؛ توضح لنا الفصول من 7 إلى 9 الطرق التي يمكننا من خلالها استخدام المفاهيم المتطورة (المتطرفة) لبناء حلولنا المتقدمة.





Students and researchers in areas such as stem cell and developmental biology, tissue repair, implantology and surgical sciences, biomaterials sciences and nanobiomedicine, bioengineering, bio-processing and monitoring technologies - from undergraduate and masters to doctoral and post-doctoral research levels - will find Extreme Tissue Engineering a stimulating and inspiring text.



سيجد الطلاب والباحثون في مجالات مثل الخلايا الجذعية والبيولوجيا التنموية ، وإصلاح الأنسجة ، وزراعة الأسنان والعلوم الجراحية ، وعلوم المواد الحيوية والطب الحيوي النانوي ، والهندسة الحيوية ، والمعالجة الحيوية ، وتقنيات المراقبة - من المرحلة الجامعية والماجستير إلى مستويات أبحاث الدكتوراه وما بعد الدكتوراه - هندسة الأنسجة المتطرفة نص محفز وملهم.





Written in a fluid, entertaining style, Extreme Tissue Engineering is introductory yet challenging, richly illustrated and truly interdisciplinary.



تم تصميم هندسة Extreme Tissue Engineering بأسلوب مرن وممتع ، وهي تمهيدية ولكنها صعبة ، ومصممة بثراء ، ومتعددة التخصصات حقًا.
  - 
من كتب الهندسة  - مكتبة كتب الهندسة والتكنولوجيا.
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  منصّة المكتبة 
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 جميع الحقوق محفوظة لدى دور النشر والمؤلفون والموقع غير مسؤل عن الكتب المضافة بواسطة المستخدمون. 
للتبليغ   عن كتاب محمي بحقوق نشر فضلًا اضغط هنا 
مكتبة تحميل الكتب مجانا
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      شكرًا لمساهمتكم
    شكراً لمساهمتكم معنا في الإرتقاء بمستوى المكتبة ، يمكنكم االتبليغ عن اخطاء او سوء اختيار للكتب وتصنيفها ومحتواها ، أو كتاب يُمنع نشره ، او محمي بحقوق طبع ونشر  ، فضلاً قم بالتبليغ عن الكتاب المُخالف:
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